



# Crece incertidumbre sobre T-MEC y tipo de cambio

**CLARA ZEPEDA**

El impacto inmediato de la intervención de Estados Unidos en Venezuela en los principales activos latinoamericanos será limitado, aunque podría haber episodios de mayor volatilidad en países con valuaciones exigentes o riesgos idiosincráticos (factores propios del país) elevados, como México, previó UBS Global Research,

que sostuvo que la incertidumbre geopolítica podría aumentar la volatilidad del tipo de cambio en un contexto ya sensible por la renegociación del T-MEC.

De acuerdo con Rafael de la Fuente, Andrea Casaverde y Roque Montero, analistas del banco de inversión suizo UBS, Estados Unidos "podría usar la amenaza" de una intervención en las negociaciones del T-MEC, en julio de este año.

México es uno de los países más

vulnerables tras la intervención en Venezuela.

El tratado ha permitido el comercio libre en la región por más de dos décadas y su versión más actualizada, el T-MEC, fue impulsada durante el primer mandato del presidente Donald Trump.

Los primeros ajustes en las carteras globales de inversión podrían apuntar también al peso mexicano, muy sobrevaluado frente al dólar de Estados Unidos.

Natixis Investment Managers Solutions aseguró que el deterioro de la infraestructura petrolera en Venezuela, los riesgos de gobernanza y la baja rentabilidad con precios del crudo en torno a 50 dólares por barril limitan el atractivo de inversión para petroleras internacionales.

Dado el estado deteriorado de la infraestructura, aprovechar esos recursos tomaría años y requeriría grandes capitales, agregó.